

Decretan Zona de Catástrofe por rodados en la cuesta Chinchorro

Además, ayer autoridades se reunieron para abordar soluciones de forma conjunta.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl



EL ANUNCIO DEL GOBIERNO SE DIO A CONOCER AYER PASADO EL MEDIODÍA.

El gobierno a través de un comunicado del Ministerio del Interior, anunció que se decreta Zona de Catástrofe al sector geográfico de la región de Arica y Parinacota que comprende la Ruta 5, en cuesta Cultura Chinchorro, y la ruta A-355 y su prolongación por el lecho del río Camarones, hasta su intersección en el kilómetro 9 de la ruta A-345.

Lo anterior, debido a desmoronamientos y caídas de rocas y de suelos sueltos sobre la plataforma del camino, lo que ha interrumpido el libre tránsito en el único acceso terrestre y principal conexión de Arica con el resto del país.

Mediante comunicado se informó que “esta medida, sumada a otras que ha ido adoptando el Ejecutivo, permitirá al Ministerio de Obras Públicas agilizar las

gestiones para construir y reparar, en el menor tiempo posible, las obras de infraestructura pública afectadas, así como efectuar los estudios y obras para las alternativas de conexión que se han visto afectadas por la emergencia previamente descrita”.

REUNIÓN A.M.

La resolución apareció luego de que en horas de la mañana de ayer, el gobernador regional, Diego Paco, encabezara una reunión con autoridades regionales, además de la presencia del presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, y el secre-

tario, Miguel Landeros, con el fin de abordar de manera conjunta la situación regional y coordinar acciones en el tema de conectividad y control fronterizo.

A la cita acudieron los alcaldes de Camarones y de Arica, Cristian Zavala y Orlado Vargas, respectivamente; los senadores José Miguel Insulza y José Miguel Durana; y los diputados Enrique Lee y Luis Malla, con el fin de manifestar transversalmente la intervención del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, a propósito de la visita que realizará hoy a la ciudad.

“No es posible que en

pleno siglo 21 tengamos un solo acceso y ya vamos a cumplir un año desde que estamos aislados de manera intermitente para el ingreso y salida de la región”, dijo Paco.

El presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, manifestó que es fundamental la participación transversal en la Comisión de Obras Públicas, a fin de comprometer mejoras en la conectividad regional. “Arica no puede ser un apéndice de Chile sino que es parte del país, no estamos pidiendo nada como un favor, sino que es lo mínimo que se merece la región”, finalizó.